

Zeitungsausschnitt

0	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
0	RN	Ruhrnachrichten	0	Lokales
0	WZ	Westdeutsche Zeitung	X	Gesamtausgabe
X	WR	Wuppertaler Rundschau	vom	03.07.2002



"Danke Ingrid" hieß es am vergangenen Wochenende, als Ingrid Beckert das letzte Bier vom Fass anstach. Nach nun mittlerweile 47 Jahren geht Cronenberg eine wichtige Institution verloren: die Traditionsgaststätte „vom Cleff“. Ob nun Cronenbergs Plattkeller „de Obrams“ oder die Freiwillige Feuerwehr, viele Vereine auf den Südhöhen hatten ihren Stammtisch bei Ingrid vom Cleff. Damit ist nun leider Schluss. Die Schenkwirtschaft, seit insgesamt 91 Jahren fest von Familienhand geleitet, wird nun in der vierten Generation nicht mehr weitergeführt. Sehr zum Leidwesen eingefleischter Dörper, die sich am Wochenende vom Cleff verabschiedeten. Ein letztes Mal gab es da Bier vom Fass und unter Mithilfe Cronenbergs Brandbekämpfer richtig deftige Feuerwehrrwürstchen.
Foto: Eduard Urssu